
ACTA DOMINGOS CON EL ALCALDE

COMUNA: 22
Fecha: 24 de julio de 2007
Hora inicio: 6:30 a.m.
Hora cierre : 9:40 p.m

ASISTENTES GABINETE MUNICIPAL: 
Alcalde: Ramiro Tafur Reyes
Secretario de Gobierno: Rodrigo Zamorano
Secretaria de Bienestar Social: María Helena Quiñonez
Secretario de Infraestructura: Germán Medina
Secretario de Tránsito: Miguel Ángel Muñoz
Director de Planeación: Juan Carlos Ponce de León
Director Dagma: Alberto Ramos Garbiras

Comunidad: 80 personas

SOLICITUD ACUERDO RESPONSABLE
Transparencia en el manejo de 
recursos 

Rodrigo  Zamorano  entrega 
copia de los contratos de 2006 
y dice que estuvieron colgados 
en la página Web por 67 días. 
Nadie  puede  decir  que  lo 
hicieron a sus espaldas. 

Rodrigo Zamorano 

Reubicación de cámaras de 
seguridad

Es fibra óptica de 12 hilos que 
va desde Univalle a CAD. Hay 
75 millones para las comunas. 
El  Secretario  de  Gobierno 
propone estudiar con Mina de 
la  Policía  la  mejor  ubicación 
de las cámaras. 

Responsable: Raúl Suárez. 
Fecha: antes del miércoles 
de la próxima semana. 

Proyecto Vecinos y Amigos - 
Apoyo para instalación y 
operación de alarmas comunitarias

Proyecto  vecinos  y  amigos. 
Rodrigo  Zamorano  les  ofrece 
este  proyecto  de  alarmas 
comunitarias  que  incluye 
capacitación en convivencia  y 
manejo de las alarmas. 
En Cali hay 12 mil alarmas. 
La Alcaldía ofrece gestionar 
con Planeación los permisos, el 
uso de la posteadura  y la 
capacitación. Si la comunidad 
no responde, se suspende el 
proyecto. 
El Alcalde ofrece el apoyo de 
la licencia,  no estamos 

Secretaría de Gobierno
Por la comunidad se hace 
cargo el Señor Octavio 
Quintero. 



hablando de plata. El costo es 
de 2 millones de pesos. 

Nuevo CAI blindado
En  los  26  que  hay 
programados no hay uno para 
esta comuna, dado que está la 
estación  de  Policía  y  otra  en 
Pance,  arriba.  Les  cuenta  que 
se ha hecho una en Bellavista 
con apoyo de los vecinos  que 
se unieron y aportaron recursos 
para el que van a recibir el cual 
es blindado.

Paul se compromete a 
convocar a los presidentes 
de las JAC y pasar informe 
al Alcalde. 

Planificación urbana Dicen  que  no  están 
solucionados los problemas de 
aguas  lluvias  que  están 
revueltas  con  aguas  negras  y 
problemas de movilidad. 
Se quejan de las fichas que son 
arquitectónicas pero no 
resuelven los problemas de 
infraestructura y movilidad. 
Esperanza Cruz: En la Avenida 
Cañasgordas la EMRU 
financió proyecto para andenes 
y espacio público con la vía. 
Este se estructuró con la 
Fundación de la Univalle. 
Se quejan de que la tubería no 
tiene la capacidad para 
manejar todo el volumen que 
está manejando. Piden la 
información de las densidades 
de la tubería y que Plantación 
lidere las cifras para hacer un 
proyecto. 
El Alcalde les pide que 
denuncien a los constructores 
que violen las normas. 

Juan Carlos Ponce pide 
trasladar el problema de 
aguas a Emcali. El Alcalde 
se compromete a traer a 
Emcali, alcantarillado, para 
ver el problema. Que Juan 
Carlos Ponce los apoye con 
Hugo y Esperanza. 
Cita con el Doctor Eduardo 
José Victoria el viernes 27 
de julio a las 11:30 a.m.

Vendedores ambulantes Hay  por  todas  partes.  Piden 
control  también  para  los  que 
hacen  piques  y  montan  a 
caballo.  Medicidad promovida 
por carteles. Buses y taxis que 
hacen  terminalitos  donde  les 
provoca. 
Invocan el artículo 82 de la 
Constitución. Piden más 
reductores de velocidad y 
control a los caballos. No más 
chivas rumberas. 

Secretaría de Gobierno



Problemas de explotación del 
río con volquetas no 
autorizadas.

Äreas de sesión 

____________________________
Transporte público

____________________________
UAO

Áreas  de  sesión  que  están 
privatizadas.  Piden  que  se 
revisen  las  fichasnormativas 
porque  no  hay  espacios 
públicos,  ni  andenes,  ni 
parques. 
El Alcalde les pide que hagan 
una casita para recoger a los 
niños de los semáforos, no del 
limosna. Si esto lo hacen, se 
compromete a conseguirles el 
apoyo del ICBF. 
Los invita a que lean los 
decretos de niños y motos. 
Las cabalgatas locales no son 
autorizadas y por eso tránsito y 
gobierno debe actuar. 
El barrio Valle del Lili, de 
estrato 2,  pide replanificación. 
El proyecto de la vía Cali-
Jamundí toca la urbanización. 
El Doctor Ponce  explica lo 
que va a pasar en la zona.
_________________________
Se  quejan  de  exceso  de  rutas 
en la Cañasgordas. El Alcalde 
se  compromete  a  escribir  al 
Ministerio,  pero  se  deja 
constancia  que  la  población 
universitaria  y  la  que vive en 
Jamundí, necesita este servicio.
_________________________
Zona  sur  Cultura.  Ofrecer 
actividades  culturales  a  través 
de  circuitos.  Piden  apoyo  de 
infraestructura. El Alcalde pide 
que  lo  consulten  previamente 
con  la  Alcaldía  pues  los 
espacios  públicos  deben  ser 
respaldados. 
Pavimentar la vía Inés de Lara 
por gestión comunitaria. 800 
metros. Que infraestructura 
acuerde con los vecinos 
Comité ambiental con Alberto 
Ramos, lunes 2:00 p.m.

Planeación

_____________________
Alcaldía 

______________________
Secretarías de Cultura e 
Infraestructura



Avances:


